

# EDITORIAL

Para la Decanatura es muy satisfactorio presentar a nuestros lectores la edición No. 95 de la Revista Facultad de Derecho de la Universidad Pontificia Bolivariana, que cuenta hoy con las colaboraciones de profesionales muy distinguidos, en temas jurídicos de actualidad en los ramos penal, administrativo, de familia, laboral, derecho privado y procesal y así mismo con la participación de un estudiante del 3er. año.

Expreso mis sinceros agradecimientos por su colaboración a los doctores:

Fernando Velásquez Velásquez, Juan Guillermo Jaramillo Díaz, Armando López Upegui, Mauricio Arango Duque, Jorge Parra Benítez, Eduardo Pineda Durán, Daniel Mauricio Patiño Mariaka, Jorge Octavio Ramírez Ramírez, Ricardo Hoyos Duque y al estudiante de la Facultad, Andrés Botero Bernal.

Como Decano de la Facultad y Director del Consejo editorial de la Revista, aprovecho la presentación del primer ejemplar del año 1995 para hacer un llamado muy comedido a egresados, profesores y estudiantes del derecho para que con sus participaciones personales hagan atractivo y variado el contenido de nuestro mejor medio de expresión para poder así mantener vigente esta tribuna del pensamiento jurídico de la Universidad.

El actual estado del país y del mundo, los continuos y bruscos cambios que vienen afectando a todas las instituciones y que no son ajenos del devenir jurídico, hacen propicia la intervención de aquellas personas que por afición, por necesidad o por razones de trabajo, deben comunicar a los demás sus pensamientos, inquietudes y enseñanzas.

A todas ellas las invitamos a colaborar con sus escritos para fortalecer los vínculos de unión con su Facultad de Derecho. Esperamos su apoyo y agradecemos su respuesta positiva a este cordial llamado.